

On a remarqué que dans la presse, souvent, des spectacles découverts par "Aux Actes Citoyens" sont annoncés sans plus, alors que lorsque ces mêmes spectacles reviennent un an, voire deux ans plus tard, dans notre région, ils sont annoncés triomphalement comme des nouveautés, des découvertes...

Ça a été le cas par exemple des Russes de "Sémianiky" qui n'avaient joué la première fois en France que dans deux endroits : au Théâtre du Rond Point...et à Tomblaine ! Ça a été le cas aussi récemment des Allemands "la famille Flötz", ou encore du nouveau spectacle de Tom Novembre (eh oui, c'est à Tomblaine qu'il avait fait sa première !). Voilà maintenant les Polonais du "Mozart Group" qui débarquent à l'Espace Chaudeau... Allez-y ! Courez-y, c'est géant !

Mais quand même, quand la presse dit "Révélation 2014 de la 10<sup>ième</sup> édition du festival de St-Étienne", sachez qu'avant St-Étienne en 2014, le Mozart Group a aussi été "révélation" du festival "Aux Actes Citoyens", véritable découvreur de talents.

Et ce n'est pas fini !